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Rubrique Actualités  

Aides à l’embauche d’un alternant 

 

    

L’état verse de l’argent aux entreprises 
pour aider à payer le salaire des 
alternants. 

En 2023, les aides à l’embauche 
d’alternants sont d’un montant de 6.000 
euros maximum pour l'embauche d'un 
alternant qu'il soit majeur ou mineur, cette 
aide est accordée seulement pour la 1ère 
année de contrat.   

On peut calculer le prix réel de l’embauche 
d’un salarié dans ce simulateur 
https://www.alternance.emploi.gouv.fr/simu
lateur-employeur/etape-1 

Par exemple, pour embaucher un apprenti 
de 20 ans dans le domaine de la 
mécanique automobile, le coût  annuel en 
première année du contrat 
d’apprentissage est de 3178 € soit 265 
euro par mois pour l’employeur. En   
deuxième année, ce coût est de 9082€ 
soit757€ par mois. 

  

Rémunération brute mensuelle en contrat 
d'apprentissage. 

Le salaire minimum d’un apprenti est 
toujours calculé en fonction du SMIC et de 
son âge .En fonction de l’évolution du 
montant du SMIC le salaire peut varier. En 
2023 le salaire minimum pour un apprenti 
est basé sur la grille suivante : 

 

On peut calculer le salaire qu'on percevra 
en apprentissage avec ce lien. 

https://alternance.emploi.gouv.fr/simulateu
r-alternant/etape-1 

un apprenti de cap mécanique automobile 
de 20 ans touche 751 euro par mois en 
première année et  la deuxième année 
cout 1066€ par mois.

: 

 

Waly.S, Dionouboun.D, Idir.A 
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Le Soccer Five 

 Le Five c’est du foot qui se joue à 5 contre 5, c’est disponible du lundi au 

dimanche, de 10h à 0h. On y affronte d’autre équipe sur plusieurs tournois. Il 

y a beaucoup d’avantages comme beaucoup d’inconvénients. Il y a 3 sites sur 

Lyon. Y jouer coûte environ 25 euros par personne (les prix varient selon 

l’endroit) 

Les avantages sont :  

Faire de nouvelles rencontres.  

Se dépenser. 

L’esprit de compétition permanent.  

 Pas d’inscriptions.  

Pas d’horaires imposés. 

 

Les inconvénients sont :  

Pour certaines personnes, trouver une équipe. 

Les prix varient selon le moment de la journée donc c’est plus chère la nuit. 

Quand son équipe perd cela créé des tensions. 

 

Salim A. 

  Le basket 

Pour jouer au basket je  vais au plateau Rousseau, un 

endroit en plein air pour faire plein de sports. Je viens 

avec mon propre ballon de basket et je regarde s'il y a 

du monde. Sinon je reste et m’entraine. 

 Les avantages sont :  

Faire de nouvelles rencontres  

Se dépenser  

L’esprit de compétition permanent  

 Pas d’inscriptions  

Pas d’horaire imposé  

Les inconvénients sont : 

Être souvent seul mais bon c’est comme ça 

 Ahmadou F. 

 Rubrique Sports

Le Sport au quotidien 

 

  
Le Fitness 

J'aime beaucoup le fitness, je fais du fitness dans une salle qui s'appelle Basic Fit. Cette salle m'a été recommandée par ma cousine. 

J’aime exercer tout mon corps mais mon exercice préféré est faire des abdos et jambes. Le centre de fitness où je vais est très connu 

dans toute l'Europe. Le prix de l’abonnement est 19,99€ par mois.       

  
               

             Erolinda B. 

 Les avantages sont : 

- La salle est propre 

- Nous avons un espace pour faire du yoga 

- Nous avons une douche 

- On peut désinfecter les machines après chaque utilisation 

- Nous pouvons acheter de l'eau et des protéines 

- La fermeture est à 22h30 en semaine 

 

 Les inconvénients sont : 

- Il y a trop de gens  

- Le soir toutes les machines sont occupées  

- L'endroit où nous laissons nos affaires 

n'est pas sûr sans clé 

- Le week-end la salle ferme à 19h 

Les avantages sont : 
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Un food truck à l’E2C 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Depuis juin 2022 l’école de la deuxième chance de Lyon a un nouvel outil de communication : un 

Food truck pédagogique.  Vous avez pu le croiser tout au long de l’année dans différents quartiers

de Lyon. 

.A quoi sert ce Food truck ? Comment est-il géré au quotidien ? Pour y répondre nous avons pris 

l’initiative d’interroger la directrice de l’E2C pour avoir plus d’information concernant ce projet. 

Nous avons également présenté le dernier évènement où nous avons installé notre stand, le festi-

val LY’ON AIR vendredi 16 juin 2023. 
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Interview de Pascale Bouysset, directrice de l’E2C Lyon 

 

 

 

Quand avez-vous créé le food truck ?  

La mission locale de Lyon nous a demandé de 

participer à l’appel à projet pour chercher les 
invisibles et l’idée du food truck est apparue 

pour aller à la rencontre des jeunes invisibles.  

Comment avez-vous créé le food truck ?   

On a cherché un loueur de food truck, on en a 
appelé pour avoir des devis, pour savoir 

combien ça pouvait coûter et on a trouvé un 
prestataire à Lyon dans le 9e qui s'appelle 
Carrousel et on s'est rendu compte que c'était 

faisable, voilà et on s'est lancé en se disant : 
« il faut y aller ! ».   

 

 

    Combien de temps cela a duré de créer le 

food truck ?   

Au moins 3 mois le temps de chercher le 
prestataire, de se dire « que va-t-on faire ?», 

« Que vont pouvoir faire les stagiaires ? 

Comment apporter des choses aussi aux 

stagiaires ? Qui va faire le projet ? Comment ils 
vont rentrer en contact avec les invisibles ? »  
Mais je dirais que ce projet on l'a aussi créé au 

fur et à mesure, qu'on l'a mis en place en se 
rendant compte de ce qui était possible, en 

écoutant ce que disaient les stagiaires tout en 
l’améliorant continuellement toute l'année.  

    Pourquoi avoir créé le food truck et pas 

un autre outil de communication ?   

C'était une idée parmi d'autres, mais ce que je 
voulais c'était que les stagiaires de l'école 
participent, mais participent en profitant pour 

monter en compétence aussi, et d’ailleurs le 
nom du projet n’étais pas food truck. C’était 

food truck pédagogique, et le but était vraiment 
d'avoir plein de choses à voir en réalisant ce 

projet, pas juste communiquer un élément, en 
même temps on peut profiter de plein d'autres 
choses : l'inventaire, la gestion du stock, la 

tenue de la caisse, la vente, la présentation au 
client et en plus le contact avec les invisibles. 

 



 

Nouvelle Génération – Édition du 25 août 2023 Page 8 

 

 

  

    Avez-vous eu d'autres idées en tête 
avant de créer le food truck ?   

J'ai eu beaucoup d'idées, mais cela fait 

plusieurs fois que j’ai voulu essayer de mettre 
en œuvre le food truck ou de trouver un 
moment faisable. Quand Patricia bécart, 

directrice de la mission locale du 9e m’a 
proposé ce projet, j'ai tout de suite proposé le 

food truck en lui disant « est-ce que t'acceptes 
qu'on fasse ça » et elle m’a répondu « ouais 

super on y va ».  

 

  Quelle est l'importance du food truck ?   

Je trouve que ça a été un projet très important 
parce qu'il a montré qu'on pouvait compter sur 

les stagiaires pour faire des choses comme 
vous confier les missions. J'espère que les 
stagiaires se sont rendu compte que c'est un 

outil qui permet de donner des responsabilités, 
qui permet de sortir et de travailler beaucoup 

de compétences autrement.  

    

 

 

 

 Quelle sont les points négatifs dans le 
food truck ?   

C’est un gros véhicule qu'il faut emmener et 
qui n’est pas à nous : il faut le louer. On 

aimerait bien en avoir un à nous mais en 
même temps, c'est de l'entretien, il faut avoir 

un permis spécial à remorque, donc voilà ça 
c'est un point négatif ce n'est pas le truc qu'on 

sort d'une armoire, le food truck c'est plus 
compliqué que ça. Il faut avoir l'argent qui 
permet de faire le projet, c'est un projet qui est 

cher et c'est son premier point négatif : son 
prix ! Mais ce qu'on vient de faire montre que 

ça vaut le coup de faire cette dépense.  

    Qui peut participer à cette activité de 
food truck ?   

Beaucoup de stagiaires de l'école ont pu y 

participer ; il y a du avoir 7 ou 8 manifestations 
de food truck organisées au final, et à chaque 
fois il y avait une dizaine de jeunes donc tous 

les stagiaires de l'école, dès lors qu'ils sont 
disponibles en centre au moment de la 

réalisation d'un événement, peuvent participer.  

    Est-ce que cela vous a amené à 
rencontrer des entreprises ?  

Dans le cadre d'un job tour organisé par les 

missions locales, il y a eu au stade de Gerland 
des événements qui avaient pour objectif de 
faire se rencontrer des entreprises ouvertes 

aux stages et aux candidatures et des jeunes 
qui seraient réticents à découvrir ces 

entreprises. L’idée c'était de créer aussi du lien 
avec des entreprises sur les autres 
événements.  Le festival LY’ON AIR est venu 

clôturer toutes ces petits événements-là qui 
avaient été faits, mais de façon festive. Il y 

avait la volonté que ce soit vraiment un 
événement à dominante festive artistique qui 

puisse mettre en avant le talent des jeunes 
que les différentes structures du consortium 
accompagnaient. Chaque structure du 

consortium (c'est quand on fait travailler 
beaucoup de structures ensemble) a proposé 

à des jeunes qu'ils accompagnaient de 
participer en tant qu’artiste à ce festival, mais 
pas qu'en tant qu’artiste, en tant que bénévole 

aussi vous voyez les jeunes ont été à l'accueil 
du festival et à la préparation.  



  

Nouvelle Génération – Édition du 25 août 2023 Page 9 
 

 

   

 

 

  D’où vient le projet ?   

Notre travail de réflexion sur les méthodes 
pédagogiques qu'on peut mettre en œuvre à 

l'école pour faire monter en compétence les 
jeunes, et pour aller chercher ceux qui ont 
besoin de l'école qui sont : les invisibles.  

    Quels sont les résultats ?   

Les résultats ne sont toujours pas faciles à 
mesurer, mais les résultats pédagogiques sont 
très bons en termes de compétences. Ça nous 

a permis aussi d'observer les jeunes 
différemment, et donc d'apprendre des choses 

sur ce qu'ils pouvaient faire et ce qu’ils étaient 
en capacité de faire. Ils sont très bons vis-à-vis 
des partenaires parce que c'est un projet qu'on 

réclame aujourd'hui donc ça veut dire qu'il 
fonctionne. Il a été financé par une fondation 

qui s'appelle : la fondation Edith cresson, ça 
nous permet de ne pas avoir un objectif 
financier. On a fait ce qu'on appelle de l'achat 

pour revente dans le projet, on n'a pas perdu 
alors on a réussi à vendre ce qu'on avait 

acheté sans faire de bénéfice parce que ce 
n’était pas l'objectif mais tout s'est bien 

déroulé, ça a été du travail qui a porté ses 

fruits donc un projet pédagogique comme ça 

pour moi c'est une belle réussite de projet 
réalisé c'est-à-dire à reconduire et renouveler 

le plus souvent possible.  

     

 

 

Quel a été votre retour de cette activité ?  

    Les points positifs : permettre de développer 
les compétence des stagiaires pour montrer le 

monde du travail en mini entreprise.   

    Les points négatifs : pour réussir des projets 
comme ça faut avoir du budget 

malheureusement on n’aura pas assez 
d’argent pour continuer ce projet, il faut louer 

le food truck ou trouver d’autre moyen. 

 

Propos recueillis par : Dionouboun 

et Sami  
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Une semaine de Food Truck 
 La préparation du Food Truck :  

 
Tout d’abord on doit préparer un inventaire 
des produits que nous allons vendre. 
Ensuite, le formateur nous explique 
comment l’évènement va se dérouler et où 
il va se passer. Enfin, nous avons floqué 
des t-shirts au dos  avec différents  
métiers, et nous avons vérifié les fiches de  
prix.  

 Animation du Food Truck : 

Les stagiaires se rendent sur le lieu de 
l’évènement. Les jeunes déchargent la 
voiture et mettent en place le Food truck. 
Et hop au travail ! Les stagiaires vendent 
des canettes, des gâteaux, et des  
bonbons à des prix très accessibles car, 
en effet, le Food truck n’a pas de but 
lucratif. 

L’objectif de cet événement est de faire 
découvrir l’e2c et d’expliquer aux gens 
quel est le but de notre centre de 
formation. A travers ces échanges nous 
rencontrons des personnes “invisibles". Ce 
sont des personnes qui pour X raison sont 
sorties du système scolaire, et qui ne sont 
pas suivis par des dispositifs mis en place 
comme la mission locale. 
L’accompagnement de l’e2c permet de 
redonner espoir à ces jeunes et leur 
prouver qu’il n’est pas trop tard. 

 Retour du Food Truck 

Après l’événement, nous faisons un atelier 
récapitulatif de la journée passée. Nous 
comptons la recette du jour, et puis on fait 
un inventaire du stock (vendu et non 
vendu) pour préparer le prochain festival. 

En guise de conclusion, à travers ces 
explications nous comprenons que l’atelier 
apporte beaucoup de points positifs aux 
jeunes. En effet, il permet d’apprendre à 
tenir des responsabilités, de découvrir le 
domaine de la communication, ainsi que 
celui de la vente d’accueil.   

Voici maintenant le ressenti de l’un des 
stagiaires ayant participé à l’atelier :  

Amine : « l’atelier et très constructif pour 
l'avenir des jeunes, et sert notamment à 
développer certaines compétences  
douces. Le fait d’expliquer le concept de 
l’e2c est en quelques en sorte de se 
mettre à la place des personnes car il y’a 
quelque temps on était dans une situation 
à peu près similaire à la leur . Il y a toute 
de personnes : certaines ne sont pas  
intéressées par le projet car elles sont 
pressées et n’ont pas la volonté de nous 
écouter. Et puis,  il y a des personnes à 
l’écoute de  l'explication du projet “E2C” et 
c’est plus agréable d'échanger avec des 
personnes un minimum concernées par le 
concept ».  

 

 
Amine, Amel, Laya
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Festival Lyon ’Air 
 

Le 16 juin 2023, sur les quais de Confluence, a eu lieu le festival 
LYON’AIR. Un événement en entrée libre pour tout le monde.  

 Les organisateurs : 

Le festival LYON ’AIR a été organisé par la Mission Locale et L’E2C, qui partageaient un 
chapiteau en compagnie d’Unis-cité, pour promouvoir l’insertion professionnelle (travail, 
stages, formation) chez les jeunes de 16 à 25 ans qui ne sont pas scolarisés. 

Le but de l’évènement était d’attirer les jeunes qui ne savent pas ce qu'ils veulent faire 
comme métier dans leur vie, pour qu’ils soient accompagnés dans la construction de leur 
projet. 

 Les activités : 

L’événement était basé sur les prestations de “Néon” rappeurs lyonnais (coachés par PK 21) 
et de jeunes accompagnés par les équipes des structures participantes, sur la péniche de la 
MJC Confluence. Un concert réussi avec une belle ambiance ! 

Pleins d’artistes uniques partageaient aussi les quais, comme des peintres, des 
photographes etc... 

 Témoignage : 

Arrivés sur place vers 15h00, nous avons très vite pu nous séparer et découvrir les différents 
stands et artistes du festival. 

Nous avons été accueillis par un groupe de Batucada suivi ensuite des balances des 
rappeurs. 

Il y avait beaucoup d’expositions mais je ne m’y suis pas tant attardée. 

En revanche, le temps de patienter avant les premiers sons, j’ai pu observer et être 
impressionnée par deux dessinateurs, plongés dans leurs créations respectives d’un lion sur 
toile, l’un s’appliquant à ce qui me semblait être de l’aquarelle et l’autre qui avait créé une 
crinière au lion avec une palette de couleurs vives. 

Juste à côté il y avait le fameux Food Truck de l’Ecole de la 2e Chance tenu par ses 
stagiaires. Certains d’entre nous se sont même portés bénévoles pour aider au bon 
déroulement du festival. 

Enfin, un homme qui se tenait, gainé sur un grand mat, effectuait une prestation d’acrobaties 
impressionnante. 

Noémie G.                                                                                   

  Chérif Yassine B 
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Rubrique Santé 

Le Trouble Borderline 
 

Il existe de nombreux troubles et maladies 
mentales. Les plus connus sont les 
troubles psychotiques (schizophrénie, 
trouble schizo-affectif), les troubles de 
l’humeur (dépression, troubles bipolaires), 
les troubles anxieux (phobie, anxiété so-
ciale). Il existe aussi les troubles de la 
personnalité qui sont un peu plus mécon-
nus. 

Le trouble borderline, aussi appelé trouble 
de la personnalité limite ou état limite, est 
un trouble de la personnalité. Il est carac-
térisé par une dysrégulation émotionnelle 
et une peur de l’abandon extrême souvent 
infondée. Les personnes atteintes ont be-
soin d’être rassurées et ont très peur de 
perdre leurs proches. Leurs émotions et 
leurs comportements sont également alté-
rés.  

Les premiers symptômes apparaissent à 
l’adolescence ou au début de l’âge adulte. 

Il est souvent confondu avec le trouble 
bipolaire dû au changement d’humeurs 
fréquentes. La différence est que, pour 

l’état limite, ils se produisent dans la se-
maine ou la journée passant d’un état eu-
phorique à un état dépressif et, pour le 
trouble bipolaire, les personnes passent 
d’un épisode maniaque ou hypomaniaque 
à un épisode dépressif en quelques se-
maines ou quelques mois. Ces change-
ments pour les borderline sont souvent 
liées aux autres ou à un élément extérieur 
contrairement aux bipolaires.  

Comment devient-on borderline ?  

Cela est souvent dû à des traumatismes 
vécus dans l’enfance et à un environne-
ment invalidant qui altère la personnalité 
lors de sa création. Il y a aussi une part 
génétique. 

Pour être diagnostiqué il faut être suivi par 
un médecin psychiatre. 

Il y a plusieurs symptômes principaux : 

- Peur de l’abandon 
- Sentiment de vide  
- Problèmes dans les relations 
- Impulsivité (dépenses, substances, 

troubles du comportement alimen-
taire...) 

- Comportements dangereux (auto-
mutilation, tentatives de suicide...) 

- Changements d’humeur 
- Sentiment de vide 
- Paranoïa, déréalisation (altération 

de la perception de la réalité) 
- Accès de colère 

Elsa C. 
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Rubrique Culture / Société 

Les causes de l’addiction au téléphone  
chez les jeunes 

 

 

Les écrans sont présents quotidiennement dans la vie de tous les jours 
dans tous les secteurs : au travail, durant certains loisirs, en amitié 
comme les réseaux sociaux et les achats en quelques clics. Les files 
d’actualités sont à l’infini ce qui nous permet de les lire et visionner 
rapidement en défilant (Google, Safari, YouTube…). 

 

Définition d’une addiction : 

L’addiction, aussi appelée dépendance ou 
assuétude, est une envie répétée et 
irrépressible de faire ou de consommer 
quelque chose malgré ses efforts pour 
essayer d’arrêter. Il y a deux types 
d’addictions : celle liée aux produits, 
comme le tabac, la drogue, les 
médicaments ou l’alcool. Mais on peut 
également devenir addict sans produits, 
comme la dépendance au travail ou aux 
jeux. Les addictions les plus fréquentes en 
France sont le tabac et l’alcool. L’addiction 
au téléphone portable a été décrite pour la 
première fois en 1996 par la psychologue 
Kimberly Young, c’est donc un phénomène 
récent sur lequel nous avons peu de recul. 

Les réseaux sociaux les plus utilisée 
par les jeunes : 

Le réseau social d’actualité et le plus 
utilisé en 2022, par les jeunes est TikTok. 
Cette application ou l’on fait défiler des 
vidéos fait par d’autre utilisateur de se 
réseaux nous fait développée une 

mauvaise concentration, car cette 
application contient le plus souvent des 
vidéos de moins d’une minute ce qui fait 
que notre cerveau est habitué à un petit 
effort de concentration, donc lorsqu’on doit 
faire face à une longue durée de 
concentration notre cerveau a du mal. 
TikTok est suivis de Snapchat, Instagram, 
Twitter, YouTube, Spotify... Qui sont des 
applications aussi très utilisées chez les 
jeunes. 

Les signaux d’une personne addicte au 
téléphone : 

L’addiction au téléphone (Nomophobie) 
toucherait essentiellement le plus souvent 
les jeunes de 18 à 25 ans d’après 
plusieurs études Américaines. 

La nomophobie définit l’angoisse ressentie 
à l’idée de se retrouver sans smartphone, 
ou pire, d’être dans l’impossibilité de s’en 
servir à avoir une sensation de vide sans 
compter les dommages sociaux.                     
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Les signaux qui nous montrent qu’une 
personne est addict a son téléphone sont : 
consulter son smartphone dès le réveil, 
lire plusieurs informations sur plusieurs 
écrans en même temps , utiliser son 
smartphone au volant, répondre à chaque 
message en moins de 10 minutes, 

consulter son smartphone toutes les 10 
minutes, avoir les yeux constamment rivés 
dessus dans la rue ou les transports… 
Une personne atteinte de nomophobie 
présente des difficultés à s’impliquer dans 
la vie quotidienne. 

 

 

 
LES SOLUTIONS : 
1 -Cacher son portable pendant un bon moment 
2 -Faire des activités ou des loisirs que vous aimez 
régulièrement 
3 -Demander à vos amis par textos de sortir s'ils 
peuvent sortir dehors avec vous 
4 -Faire des pauses à des moments précis 
5 -Profiter des vacances pour décrocher de son 
téléphone 
 

 

Bilel H, Kenza G, Erolinda B, 

Ahmadou F                                      
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Rubrique jeux 

Les jeux vidéo  �  
 

            

Parlons d’abord des différents types de jeux vidéo les plus populaires 
et mes préférés :   

 

 

 Jeux de tir 

Ces jeux-là permettent aux joueurs 
d’utiliser des armes pour s’engager dans 
l’action, dans le but d’éliminer des 
ennemis ou des joueurs adverses, mais 
font extrêmement rager, comme par 
exemple Call of Duty, qui est un jeu très 
populaire depuis des années. 

 Jeux d’aventure 

 Les joueurs interagissent 
généralement avec leur 
environnement et d’autres 
personnages pour résoudre des 
énigmes avec des indices pour 
faire progresser l’histoire ou le 
gameplay. Comme par exemple 
Genshin Impact qui est un jeu 
monde ouvert style animé très 
plaisant, ou bien Zelda qui a 
justement inspiré Genshin Impact. 

 Jeux de combat 

 Comme Mortal Kombat et Street 
Fighter concentrent l’action sur la 
baston, et dans la plupart des cas, 
le combat au corps-à-corps, ou 
bien des jeux de combat inspirer 

de dessins animés comme Naruto 
Storm 4. 

 Jeu d’espionnage 

Ils mettent l’accent sur la ruse et la 
précision pour résoudre les défis proposés 
par le jeu, et bien que d’autres actions ou 
combats puissent aider les joueurs à 
atteindre le but comme  par exemple je 
prendrais Hitman qui est un jeu excellent 
selon-moi. 

 Le survival horreur  

Un type de jeu tout aussi incroyable, avec 
une histoire sombre, quelquefois des 
scènes “gore”, comme le font si bien 
Residente Evile et The last Of us avec des 
histoires incroyables qui évoquent des 
thèmes adultes.  

 Jeux de Courses 

Comme le nom l'indique c’est 
principalement des courses de f1, moto ou 
voiture comme Need for speed une série 
de jeux vidéo de courses de voitures, les 
courses se passent le plus souvent en 
ville, au milieu d'un trafic, très beau 
visuellement.  
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 Jeux de compétition  

 

Les jeux de compétition peuvent être bien 
car on peut s'améliorer, et si on atteint un 
niveau correct ou plus que correct on peut 
recevoir des gains comme de l'argent, des 
récompenses…Certaines personnes 
jouent aux jeux vidéo pour s'amuser et 
aussi en faire leur métier. Ça s'appelle 
plus précisément être pro et on peut 
même être recruté par une structure qui 
nous finance pour jouer et gagner des 
titres.    

 

 Les effets positifs et négatifs 
des jeux vidéo  

 

Ils permettent de se socialiser (seulement 
dans le jeu), ils contribuent également à 
nous redonner une certaine estime de 
nous : réaliser qu’on progresse très vite et 
avec une rapidité d'exécution dans le jeu 
nous réconforte. On peut aussi développer 
une certaine motivation, et bien 
évidemment ça nous rend heureux. Et 
quand on ne se sent pas bien et juste 

jouer pour ne plus penser à certaines 
choses. 

Maintenant on peut parler des effets 
négatifs des jeux vidéo, bien sûr il y a 
l'addiction le fait de jouer des heures sans 
se rendre compte, puis rater quelquefois 
des cours ou le travail tellement on veut 
jouer, s’isoler, ils peuvent avoir un réel 
impact sur la santé c’est pour ça qu'il faut 
parfois se mettre des limites, problème de 
sommeil et l'agressivité vient plus 
rapidement. Certains jeux peuvent causer 
plus d'addiction que d'autre comme 
Genshin impact ou il faut se connecter 
tous les jours pour l'histoire, améliorer son 
perso, continuer l'histoire du jeu...Ce qui 
fait extrêmement jouer les joueurs car 
c’est long de monter de niveau, en plus 
c’est un jeu qui donne énormément envie 
de dépenser son argent.   

 

 Mon opinion sur le sujet :  

 

Pour moi, les jeux vidéo sont une très 
bonne création car ils permettent de 
s’amuser tranquillement chez soi en plus 
on peut jouer avec ses amis.  

       Artina.A    
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Rubrique jeux 

Dvéoplepenmet 

Mganer, buoegr 

Dseanr al mcranea 

Éloce ed al 2mèe cacnhe 

Supercalifragilisticexpialidocious
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  Ibrahim.B
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Témoignage/Réussite 

Noémie G. 
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             Le 7 novembre 2022, je faisais mon entrée à l’E2C. 

Avant, j’étais au lycée mais je n’aimais pas ma filière. Je ne savais pas où aller et je 
me suis déscolarisée. Deux ou trois mois plus tard, je suis allée à la mission locale et 
ils m'ont orientée vers l’e2c. 

 Je ne savais pas encore quel projet professionnel m’intéressait, rien ne me plaisait. 
J’ai testé plusieurs domaines en faisant des stages, en particulier dans la petite en-
fance ; j’y pensais mais je n’étais pas vraiment sûre de vouloir m’orienter dans ce do-
maine. Un jour, lors d’un job dating proposé par l’E2C où je me suis rendue, j’ai ren-
contré plusieurs entreprises, et en particulier un stand pour un centre d'alternance 
pour faire un cap petite enfance. 

 

Après mûre réflexion je me suis inscrite, j’ai pris des rendez-vous, et après plusieurs 
stages dans le domaine de la petite enfance, avoir validé mes entretiens dans ma fu-
ture école et dans mon centre d’alternance, je quitte l’e2c en mai 2023 ! 

La formation que je vais faire sera un cap petite enfance en alternance, en faisant des 
gardes d’enfants à côté des heures de cours. 

Mais je ne m’arrêterais pas au cap car je souhaite travailler en hôpital, je ferais donc 1 
an de formation en plus pour faire auxiliaire de puériculture. 

Dans ce centre de formation (E2C) j’ai pu tester de nouvelles choses, que cela soit en 
stages ou en centre avec des intervenants. Ces stages m’ont permis de trouver mon 
projet professionnel, sans quoi je ne saurais toujours pas quoi faire. 

Sarah, CAP petite enfance 


